

El día 27 de julio celebramos una **Jornada Informativa y de Sensibilización** en el **Centro de Ocio Zona Este** de Sevilla.

Una vez más nos han cedido sus instalaciones desinteresadamente, lo cual nos da la posibilidad de informar a las personas interesadas en conocer los servicios que ofrecemos en nuestro Centro de Rehabilitación Integral y los problemas a los que se enfrentan nuestros afectados.

Esta actividad forma parte de un proyecto presentado a Fundación ONCE “Campaña de sensibilización 2023”, en el que viene colaborando desde hace años.

También contamos con la colaboración de Roche.

